

平成25年度第3回天童市教育委員会協議会について（報告）

日 時 平成26年1月10日（金） 午前11時
場 所 教育委員会 第一会議室

< 報 告 >

（1）山形新幹線における人身事故について

委員長：臨時の教育委員会協議会を始めたいと思いますのでよろしくお願いします。
山形新幹線における人身事故について、その後の経過等について、教育長から報告をお願いします。

事務局：1月7日に発生した山形新幹線人身事故で死亡した女性の身元が、8日に市内の中学校に通う1年の女子生徒と判明した。
現在、警察では事故、事件の両面から捜査を行っている。8日の午後には学校で全校集会を開催し、校長から報告を行った。また、夜7時からは保護者会を開催し、保護者への説明を行った。
教育委員会では、生徒の中に心の動揺が見られるとし、県教育委員会を通してスクールカウンセラーを派遣していただき、心のケアに当たっている。
来週以降も当面、カウンセラーによる生徒たちの心のケアに重点的に当たっていく考えである。

委 員：これからも生徒たちの心のケアを中心に、誠意を持って対応してほしい。一日も早く学校の信頼回復が図られるよう尽力を願う。
また、いろんな情報が流れているようだが、今後とも事実の正確な伝達に努め、共通認識に立って事にあたるよう要望する。

委員長：以上をもちまして、第3回目の教育委員会会議を終了させていただきます。